

Digitaler Elternabend: Messenger – sicher chatten

Immer früher chatten Kinder über WhatsApp und Co. Welche Chancen bietet der Austausch ihnen, welche Risiken müssen sie kennen und wie können Eltern sie am besten bei der Messenger-Nutzung unterstützen? In unserem Digitalen Elternabend mit SCHAU HIN!-Coach Dr. Iren Schulz erfahren Eltern alles über praktische Sicherheitseinstellungen und -regeln, sinnvolle Einsatzmöglichkeiten sowie Tipps und Tricks für die Messenger-Nutzung in der Schule und innerhalb der Familie.

Messenger sind aus dem Familienalltag kaum noch wegzudenken. Für die Organisation von Trainings, Hausaufgaben, Elternabenden oder Spielnachmittagen vereinfachen sie die Kommunikation und auch für den täglichen Austausch mit der Familie oder mit Freund*innen sind Messenger besonders beliebt – sowohl bei Kindern und Jugendlichen als auch bei Erwachsenen.

Gleichzeitig bergen sie aber auch hohe Risiken, Kinder mit ungeeigneten Inhalten wie Gewalt, Extremismus und Pornografie zu konfrontieren oder von fremden Kontakten angesprochen zu werden. Mobile Messenger-Dienste erfordern daher einen besonders sorgfältigen Umgang sowie die Auswahl und Begleitung durch die Eltern.

Ab wann kann mein Kind selbstständig einen Messenger nutzen? Und welcher Messenger sollte das sein? Braucht mein Kind unbedingt ein eigenes Smartphone, um nicht vom Klassenchat ausgeschlossen zu sein? Welche Regeln sollten wir für unser Kind aufstellen?

Diese und viele weitere Fragen beantwortet unser Mediencoach Dr. Iren Schulz am 28.09. um 16:00 Uhr in unserem kostenlosen Digitalen Elternabend zu Messenger.

[Hier geht's zur Anmeldung]: <https://schauhin.clickmeeting.com/digitaler-elternabend-messenger/register>

Wann: am 28.09. um 16:00 Uhr

Wo: online

Referentinnen: Dr. Iren Schulz, Mediencoach bei „SCHAU HIN! Was Dein Kind mit den Medien macht.“ und Nina Bechtle aus dem SCHAU HIN!-Projektbüro.